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Mengapa ip 127 jarang digunakan ?

alasan mengapa pada ipv4 alamat 127 tidak bisa dipakai yaitu karena ip 127

tersebut adalah ip loopback dimana pengertian ip loopback tersebut adalah sebuah

antarmuka jaringan virtual diimplementasikan dalam perangkat lunak saja dan

tidak terhubung ke perangkat keras, tetapi yang terintegrasi ke dalam infrastruktur

jaringan internal sistem komputer. Setiap lalu lintas bahwa sebuah program

komputer mengirimkan ke antarmuka loopback segera diterima pada interface

yang sama.intinya adalah ip loopback 127 setiap paket yang dikirimkan ke alamat

IP ini maka paket itu akan kembali ke dirinya sendiri


